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ゼミ活動報告 

「兵庫県立大学、安田ゼミと合同ゼミを行いました」 

氏名 奥 未歩 

1 月 26 日、兵庫県立大学安田ゼミとの合同ゼミが行われました。昨年行われたディベー

ト大会で安田先生と宮川先生が知り合い、合同ゼミをしようという話になり、今回の合同

ゼミが開かれたそうです。 

今回の合同ゼミでは、兵庫県立大学

から発表が 1 本、大阪市立大学から”ら

ーめんず(仮)”と”安定志向系女子”の計

2 本、そしてロールプレイを行いました。

安田ゼミの発表で印象的だったのは、

話し方が本当に上手だなぁということ

でした。たったひとりでみんなの前に

立ってあれだけ堂々と話せるのは本当

にすごいと思ったし、同い年だという

感じがしませんでした。さて、私たち”安定志向系女子”は、”らーめんず(仮)”が原稿なしで

発表した後だったので、緊張とプレッシャーを感じながらの発表となりました。今回はま

なみんがお休みだったので 3 人での発表でしたが、なんとか発表を終え、安田ゼミの方や

安田先生、宮川先生からのコメントを頂きました。このコメントを次の保田ゼミとの合同

ゼミに活かしていきたいと思います。 

3 本の発表のあとは、4 つのチー

ムに分かれてロールプレイを行い

ました。先週のゼミで議論した銀行

の融資のテーマで、銀行の融資推進

派・慎重派、大企業・中小企業の 4

つのチームでそれぞれの戦略を練

って融資が実行されるか否かを議

論しました。私は中小企業のチーム

で、融資慎重派から融資を受けられ

るように話していかなければならなかったのですが、なんの設定もなかったので最初から

設定を作らなければならず、なかなか難しいものでした。でも、普段はロールプレイとい

ったことはしないので、とても楽しかったです。 
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合同ゼミが終わってからは、いわし亭にて交流会が開かれました。飲み会の場では、安

田先生のお話をたくさんお聞きしました。娘さんのお話や、奥様のお話、ゴルフの話から

深イイ話など、おもしろいお話をたくさんしていただき、非常に楽しかったです。 

これまで三商、安田ゼミと 2 度の合同ゼミをしましたが、違う大学のゼミを通じて交流

が深まっていくのは楽しいなぁと感じます。次回の保田ゼミとの合同ゼミも非常に楽しみ

です。安田先生、安田ゼミのみなさん、ありがとうございました。 

 


